

lunes 30 de junio de 2025

SanBetinto incrementa sus cifras de consumo, con más de 6.000 degustaciones servidas en 2025

La plaza de La Concepción volvió a albergar esta cita vitivinícola, en la que participaron catorce bodegas y cinco establecimientos de restauración



[Descargar imagen](#)

SanBetinto

SanBetinto, la gran cita del programa enogastronómico 'Extra de Verano Tacoronte-Acentejo en La Laguna', celebró la pasada semana su duodécima edición en la céntrica plaza de La Concepción con un gran éxito para las catorce bodegas y cinco establecimientos de restauración participantes. Este año se volvieron a congregarse cientos de personas en torno a esta cita vitivinícola, que nace de la colaboración entre el Ayuntamiento de La Laguna y su concejalía de Desarrollo Rural y el Consejo Regulador de la mencionada Denominación de Origen.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, destacó el éxito de esta iniciativa "que en este 2025 ha acumulado importantes cifras con la distribución de un total de 1.300 copas o las más de 6.000 degustaciones que se dispensaron entre todos los stands repartidos por el centro de la ciudad".

"SanBetinto ya se ha consolidado como la bienvenida gastronómica del verano en el casco histórico y en una oportunidad idónea para que las bodegas puedan promocionar sus últimas producciones y captar nuevos clientes entre la ciudadanía participante", agregó el primer edil.

Las bodegas inscritas en esta edición han sido Cráter, Marba, Domínguez Cuarta Generación, Linaje del Pago, Hacienda de Acentejo, Presas Ocampo, Viña Estévez, Guayonge, Cándido Hernández Pío, Tierra Fundida,

Viña Norte, Mallar de los Trazos, Viña El Drago y Trancao de Acentejo.



Como complemento se han dispensado tapas especiales provenientes de los establecimientos Baggerman El Holandés, Cooperativa La Candelaria, La Cencerra, Charcutería Víveres Jacinto y Las Croquetas de la Oliva.